



L'APPROCHE ET L'ACCORD EN COACHING PROFESSIONNEL / THE COACHING APPROACH AND AGREEMENT

1er juillet 2025 / July 1st, 2025

****FRANÇAIS : ****

Chez COACHING COMPANY, l'approche du coaching repose sur une relation de partenariat entre le coach et le client, fondée sur la confiance, le respect, la confidentialité et l'autonomie du client. Le coach accompagne la personne dans un processus structuré de réflexion, de clarification des objectifs, et de mise en action concrète.

L'accord de coaching est une étape fondamentale dans ce processus. Il précise :

- Le cadre des séances (durée, fréquence, modalités).
- Les objectifs spécifiques et mesurables à atteindre.
- Les responsabilités respectives du coach et du client.
- Les règles de confidentialité et d'éthique.
- Les modalités de révision ou d'arrêt du contrat.

Cet accord permet de sécuriser l'engagement mutuel, d'aligner les attentes, et de créer les conditions favorables à un accompagnement performant et durable. Il peut être rédigé pour un coaching individuel, un coaching d'équipe, ou un coaching d'organisation.

****ENGLISH :****

At COACHING COMPANY, our coaching approach is based on a partnership between the coach and the client, grounded in trust, respect, confidentiality, and client autonomy. The coach supports the individual in a structured process of reflection, goal clarification, and concrete action.

The coaching agreement is a fundamental step in this process. It defines:

- The framework of sessions (duration, frequency, format).
- Specific and measurable objectives to be achieved.
- The respective responsibilities of the coach and the client.
- Rules of confidentiality and ethics.
- Conditions for review or termination of the contract.

This agreement secures mutual commitment, aligns expectations, and creates the right conditions for effective and lasting support. It may be drafted for individual, team, or organizational coaching.

Votre Coach / Your Coach,

COACHING COMPANY

WhatsApp: +971 58 113 9586

Mobile: +221 77 842 31 31

Email: coachingcompany2000@gmail.com

www.coachingcompany2000.com